

Comité d'orientation de la recherche Avis du COR relatif aux fortes doses (suite à la réunion plénière du 23 octobre 2012)

« Le COR considère qu'il est nécessaire que l'IRSN soutienne un effort de recherche spécifique dans le domaine des fortes doses et a bien pris la mesure des enjeux sociétaux associés.

Il suggère que l'Institut maintienne un positionnement de leader dans les domaines de l'estimation des doses reçues comme de leurs effets et de leur possible traitement. En particulier, le COR incite l'Institut à poursuivre les études épidémiologiques relatives à l'impact de l'utilisation des rayonnements ionisants dans le domaine médical.

Le COR considère indispensable que l'Institut renforce le processus de mutualisation des compétences avec les différents acteurs et la synergie entre les physiciens, les biologistes et les cliniciens, nécessaires à la chaîne de connaissance allant de la compréhension des mécanismes à l'application clinique, notamment celle mettant en œuvre les cellules souches. Ce processus contribue à la promotion des bonnes pratiques nécessaires à la limitation des doses reçues.

Le COR souhaite que lui soit présenté les résultats des grands programmes en cours d'ici 2015. »